

## 通学路見守りボランティア総会

11月16日（土）の学校公開にはたくさんの保護者、地域の皆様に来校いただきありがとうございました。当日の20分休みに「通学路見守りボランティア総会」を開催しました。コロナ禍の影響でここ数年実施できなかったのですが、児童の登下校中の交通事故防止、不審者対応等含め、児童の安全確保に向けて改めてお願いをしました。当日はボランティアの方はもちろん、学校運営協議会の会長さんやPTA会長さんにも参加いただきました。児童を代表して児童会長もボランティアの皆様にあいさつをしました。その内容は以下に記載します。

見守りは毎日や定期的ではなく、できる範囲で構いません。ぜひご協力いただきますようお願いいたします。お問い合わせは本校教頭までお願いいたします。



当日の児童会長のあいさつです。

「見守り隊の方へ いつも第一小学校の安全を見守ってくださって、ありがとうございます。みなさんのおかげで毎日安心して登校することができています。大きなけがもせず、事故にもあわず楽しい学校生活を送れるのはみなさんのおかげです。そして私たちは、日頃から挨拶をする習慣を身に付けたり、コミュニケーションの大切さを知ることができたりしています。これからも第一小学校に通う私たちを温かく見守ってください。よろしくお願ひします。」